

Un hombre terminó detenido la jornada de ayer en la E-257, en el sector de La Canela, en la comuna de La Ligua, por infringir la Ley 20.000 de drogas.

Según lo informado por Carabineros, cerca de las 18:10 horas, mientras personal policial se encontraba realizando controles selectivos a los automóviles, fiscalizaron el vehículo conducido por Y.S.C.

Anuncio Patrocinado

Durante la fiscalización, los policías lograron percibir un fuerte olor a marihuana y tras abrir el maletero del auto, encontraron dos sacos repletos de plantas de cannabis.

Los carabineros procedieron a su detención y el fiscal de turno determinó que el hombre pase a control de detención la jornada de hoy miércoles.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?